

Llega a Morcú

UNA COMISION ALEMANA

Se va a fijar la frontera RUSO-GERMANA

Berlín, 15. -- Al objeto de tratar detalles relativos a la delimitación de fronteras entre Rusia y Alemania, llegó a Moscú una comisión alemana. -- EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.968

Ceuta, Domingo 16 de Febrero de 1941

Año VIII

Detalles del ataque al convoy del día 12

Como lo describe un corresponsal de guerra

Berlín, 15. -- Un corresponsal de guerra alemán describe el ataque emprendido por buques de guerra alemanes contra el convoy británico el día 12 de febrero, durante el cual fueron hundidos, como ya se sabe, catorce buques mercantes británicos.

En la madrugada del miércoles -- dice la información -- descubrimos primeramente tres diminutos puestos negros, luego resultaron cinco, seis, ocho y más aun, los que a simple vista podíamos abarcar.

Disparamos nuestras primeras salvas de mediano calibre, elevándose de uno de los vapores acanzados, un proyectil luminoso, cesando casi inmediatamente el fuego. A partir de este momento se desarrolló todo con una velocidad increíble. Los demás buques seguían disparando sobre nosotros y nuestras unidades los tenían que liquidar uno a uno. Oíamos las explosiones, más la humareda producida por nuestra artillería nos cubría la visibilidad.

Tres más de los buques se encon-

traban en llamas, algunos de ellos sumergidos. Un vapor se partió en dos. Del agua emergía la proa y la popa, para ocultarse finalmente.

Antes de pasar diez minutos fueron hundidos más de tres buques y otros dos se encontraban averiados. En este momento intervino la artillería de mayor calibre de nuestros buques. Un gran navio giró durante el bombardeo alrededor de su propio eje para naufragar después.

Entre tanto, llegamos al final del convoy y nos enfrentamos con el resto del mismo. Por seguir disparando en forma insensata, algunos de los buques enemigos, provocaron su completa destrucción.

En total fueron hundidos catorce buques, que desplazaban 32.500 toneladas. Solo quedaba uno. En este momento el Comandante alemán dió la orden a los suyos de cesar el fuego. El último buque debería participar en la obra de salvamento y embarcar a los naufragos. -- EFE.

LOS PLANES DE Inglaterra

DE VALERA se opone a ellos terminantemente

Nueva York, 15. -- Aumenta la presión inglesa sobre Irlanda, según el "New York Daily News", que afirma también que la Gran Bretaña trata de conseguir que los barcos procedentes de Norteamérica y que transporten material de guerra fondeen en los puertos irlandeses, a lo que se opone enérgicamente De Valera. -- EFE.

EN EL PARAGUAY

ocurren sangrientos sucesos

Buenos Aires, 15. -- Comunican desde Asunción que en estos últimos días se han registrado algunos incidentes en el seno del Ejército paraguayo. Los soldados partidarios del actual Gobierno, intentaron destituir por la fuerza de su cargo, al comandante de un Regimiento que simpatizaba con el anterior Presidente. Hubo sangrientos choques entre algunos centenares de soldados y varias personas resultaron muertas y heridas. -- EFE.

DE LA AYUDA DE NORTEAMERICA A Gran Bretaña

Se conocen detalles de las tres enmiendas de Roosevelt

Washington, 15. -- La Comisión de Negocios Extranjeros del Senado, antes de enviar a dicha Cámara el proyecto de ley de ayuda a Gran Bretaña, ha adoptado tres enmiendas. La primera exige que el Presidente solicite la autorización del Congreso antes de distribuir el material de guerra pedido ya por naciones extranjeras y antes de proceder a su entrega. La segunda dispone que en la ley figure explícitamente que los pagos recibidos después del plazo límite fijado por el proyecto no podrán ser utilizados para la ayuda a Gran Bretaña, sino que

El paso por el Canal de Suez es el primer buque que NO PUEDE CRUZARLO

Río de Janeiro, 15. -- Las graves consecuencias que han tenido los bombardeos alemanes sobre el Canal de Suez y que han producido interrupción en el tráfico marítimo, son también sentidas en la capital brasileña.

Una evacuación significativa GRIEGOS Y BULGAROS

Sofía, 15. -- Las familias de todos los miembros diplomáticos de la Legación griega en Sofía han abandonado el territorio búlgaro para regresar a su país.

No se indican los motivos de esta medida. -- EFE.

Ampliación al parte alemán

Los aparatos de bombardeo destruyeron un campamento británico

Berlín, 15. -- Los ataques emprendidos durante la noche pasada por la aviación alemana contra la capital de Inglaterra, tuvieron por objetivo primordial, establecimientos industriales, enemigos, como fábricas de material de guerra. Además se bombardearon también las instalaciones de los muelles situados en el recodo que forma el río Támesis.

Los ataques aéreos de que habla el parte alemán de hoy, emprendidos contra columnas de camiones en la Cirenaica, habrán perturbado seguramente las operaciones de las fuerzas inglesas.

Hace algún tiempo, los aparatos de bombardeo alemanes, atacan sistemáticamente con buenos resultados las columnas británicas en marcha, así como las instalaciones militares y los campamentos. Ante todo fueron efectuadas operaciones de gran envergadura sobre las bases de Bengasi y El Aguila, dispuestas especialmente para el avituallamiento del Ejército

LA REFORMA DEL GOBIERNO FRANCÉS

Se esperan nuevas dimisiones

SE HA APLAZADO LA SOLUCIÓN DE LA CRISIS

Ginebra, 15. -- Noticias recibidas de Vichy anuncian que la crisis del Gobierno francés y cuya solución había sido aplazada, será resuelta a fines de la semana actual o principios de la próxima.

Se espera la dimisión del ministro del Interior y se cree que los otros cambios presentados no tardarán en tener lugar. -- EFE.

EL VIAJE A ALEMANIA

del presidente yugoeslavio

La impresión en Berlín

Berlín, 15. -- Una vez terminada la visita al Reich, han regresado a Belgrado el presidente del Consejo de ministros yugoeslavio y el ministro de Asuntos Exteriores.

En los círculos políticos berlineses se alude a las conversaciones que sostuvo ayer el Führer e indican que las buenas relaciones existentes entre los dos Estados, ya datan de tiempos posteriores a la Gran Guerra.

En el terreno económico se puede apreciar este hecho, teniendo en cuenta el favorable desarrollo del intercambio comercial mutuo.

Yugoeslavia mostró gran comprensión en el terreno político para la unión de los grupos étnicos alemanes, así como Alemania se mostró benévola anteriormente por los de los pueblos yugoeslavos. -- EFE.

británico, quedando destruido por completo el campamento de El Aguila.

Durante los ataques contra columnas mecanizadas y carros blindados, fué destruída una gran cantidad de vehículos.

Tres aviones británicos que intentaron penetrar hoy en territorio holandés fueron abatidos por aparatos de caza alemanes.

En la madrugada apareció sobre la desembocadura del río Escalda, un aparato británico, que intentó realizar, por lo visto, operaciones de reconocimiento. Fué abatido en llamas por cazas alemanas desde cincuenta metros de altura.

Por la tarde cruzó por encima de la desembocadura del río Escalda, otro aparato de caza británico, siendo perseguido enérgicamente por los cazas alemanes, derribándolo. Poco después apareció un tercero que también fué derribado, después de un breve combate. -- EFE.

CINE - TEATRO

APOLO: "REINA A LOS 14 AÑOS".

Ayer estrenó Apolo, la formidable producción Universal, "Reina a los 14 años", en la que como en todas sus anteriores, estuvo prodigiosamente bien Diana Durbin.

"Reina a los 14 años", es la primera película de amor que hace Diana. Y está mejor, si ello es posible, que en todas sus anteriores. En "Reina a los 14 años", es la pequeña Alice, enamorada de un famoso periodista, por el que olvida a su buen amigo Ken, encarnado por otro niño prodigio, convertido ya en un galancete muy aceptable. Jackie Cooper. Naturalmente, tiene que despertar de su romántico sueño y entonces, encuentra como siempre, el afecto sincero de su amigo adolescente.

"Reina a los 14 años" tiene un desarrollo muy fácil e interesante y Diana Durbin, con su magnífica voz, interpreta impecablemente diversas composiciones. No faltan situaciones de fina comicidad y Melwyn Douglas y los demás intérpretes en general, muy adecuados.

CERVANTES

"El Canallita y la dama" se ha proyectado estas noches en Cervantes, con la aprobación — o, mejor dicho — ante la aceptación de un público que la ha admirado con esa atención expresiva con que se suelen ver las películas de fuste y que las manufacturas europeas catalogan como de categoría y de precio.

Es claro que al presentar esa cinta al público de Ceuta, no se ha dicho quién es el director de ella, ni el detalle que gustan saber los buenos amantes del cine sonoro. Y esto es lo mejor que la cinta tiene. Porque Rosita Moreno, en el eje central de la banda, tiene sobre todo detalle, este que queremos destacar: la buena dirección que la lleva a alcanzar un estado de notable en el papel en que se nos ofrece una vez más triunfadora y espléndida.

Buena cinta sin alardes resonantes. Pero buena cinta, que es lo que el espectador siempre desea.

¡VELAD POR LA RAZA HISPANA! EL SEGURO DE MATERNIDAD

Lleva la higiene y el pan al hogar obrero cuando da hijos a la Patria. EMPRESARIOS: Pagad oportunamente las cuotas necesarias en el Instituto Nacional de Previsión (Delegación en Ceuta, Canalejas 3) para que las obreras-madres reciban a tiempo los beneficios del seguro.

Franco a Marruecos, su estancia en la capital del Protectorado en aquellos azarosos días primeros, su obra desde el pequeño despacho de la Alta Comisaría para formar una Aviación y un Ejército y pasarlo a la costa española y dar al Movimiento — que pudiera parecer solamente militar — toda su trascendencia nacional e internacional, los primeros transportes de tropas a España, los aleteos de una aviación incipiente, la sublevación roja de la Escuadra, y el martirio trágico de la oficialidad de la Marina de Guerra, al transporte aéreo de las unidades marroquíes y, por último, como culminación del tomo, la gran página histórica del paso del Convoy por el Estrecho de Gibraltar. La ilustración y la portada gráfica son excelentes.

C. de A.

Dijo Salomón:

Da VINO a los que tienen amargo el corazón...



SOLERA COSIO

La "Historia de la Cruzada Española"

El Alzamiento en Marruecos, Canarias y la Batalla del Estrecho

Con el tomo X de la "HISTORIA DE LA CRUZADA ESPAÑOLA" entra la monumental obra que publica "EDICIONES ESPAÑOLAS" en su verdadero tema, del cual los anteriores volúmenes eran el antecedente indispensable para la comprensión de la necesidad histórica y de la fuerza y empuje del Movimiento Nacional. En los ya publicados, correspondientes a la lenta decadencia de la Monarquía y la vertiginosa anarquización de la República, se nos ofrecía el espectáculo de una España rodando cuesta abajo como condenada inexorablemente a ruina y desaparición, sin más que algunos gestos de rebeldía y protesta, que entonces pudieron parecer perdidos, pero cuyo heroísmo los asentó firmemente para ser fundamento de la España venidera. Este tomo X, que comienza con el Alzamiento del Ejército de África, nos ofrece, en cambio, el espectáculo exaltador de un pueblo que se incorpora súbitamente, empezando por lo que es una de sus encarnaciones más genuinas: el Ejército. Con acierto se abre el tomo por un gran dibujo alegórico de las fuerzas armadas españolas que enmarca el texto del artículo fundamental de la "Ley constitutiva del Ejército" que dice: "La primera y más importante misión de Ejército es sostener la independencia de la Patria y defenderla de enemigos exteriores e interiores". Lo que sigue es el relato de cómo el Ejército y la Marina cumplieron este ineludible deber hasta rebasarlo, si es que admite límites, a fuerza de sacrificios y heroísmos. Las páginas se suceden y arrebatan al lector como un tambor redoblando paso de carga. Cada una es un clarín que levanta el ánimo hasta la exaltación, por que cada una contiene una hazaña y en su conjunto componen una gesta

épica desde el Alzamiento de la Legión en Melilla hasta que, logrado el paso del Estrecho por el Convoy de la Victoria, el Generalísimo Franco se trasladó por los aires a Sevilla para seguir en la península las rutas de la nueva reconquista de la Patria. Como es norma acertada en esta magnífica obra se alía en feliz conjunto el relato de los grandes acontecimientos, el detalle más prolijo que, sin distraer la atención, llega al último fondo de la verdad histórica, dejando ver hasta la trama menuda tejida espesamente de hechos y heroísmos individuales, lo que se ha llamado "la pequeña historia", sobre los cuales se asienta la otra, la grande, que es su resultado y culminación. Y también, como en los tomos anteriores, se añade el interés propio de los sucesos narrados el que le presta el estilo novelesco, sin falta alguna a la veracidad, porque hasta el pormenor más insignificante, que pudiera parecer imaginado, procede de documentos y declaraciones de actores y testigos, debidamente comprobados. Por esta razón, la "Historia de la Cruzada Española", permite tanto al lector apasionado o curioso del presente, como al sereno historiador futuro, el conocimiento total y exacto de la gran empresa llevada por Franco a feliz término. Relátanse en este tomo X, con gran acopio de hechos hasta ahora desconocidos, la sublevación del Ejército de África, la preparación del Alzamiento por Franco durante su estancia en Canarias, las gestiones para la adquisición del aeroplano que había de llevarle a Marruecos, el triunfo del Movimiento en Canarias, el arriesgado y romántico viaje aéreo del Caudillo desde el aeródromo de Gando (Las Palmas) a Tetuán, la llegada de

APOLO

A las 11, a las 3, a las 5'15, a las 7'30 (numerada) y a las 9'45.

La Nueva Universal presenta a Diana Durbin en su nueva producción

REINA A LOS 14 AÑOS

Un film perfectamente hablado en Español.

REINA A LOS 14 AÑOS

no es, ni mejor, ni peor que otras producciones es... sencillamente otra.

Diana Durbin, más encantadora, más adorable, más diablillo que nunca y con ella un conjunto de primeras estrellas: Jackie Cooper, Melvyn Douglas, Irene Rich y otros que hacen de este un film que le entusiasmará.

Apta para menores de 14 años.

Voz de Falange

SECCION FEMENINA

Relación de camaradas que postularán hoy domingo, día 16:

Teresa Flores Villanueva; Rosa Flores Villanueva; Pilar Camero Hurtado; Dolores Robles Miranda; Juliana Paz Ríos; María Paz Ríos; Carmen González; Mary Pelegrina; Consuelo Palacios; M.^a Angeles Fernández; Anita Haro; Leonor Morant; Lucía Cortés; María Carrillo; Maruja Zumaquero; Concha Alba; Leocadia Cantero; Paca Cantero; Rosalía Becerra; Antonia Portillo; Asunción Acevedo; Antonia Acevedo; Josefina Buares; Encarnación Jiménez; Teresa Sánchez; Felisa Jiménez; Anita Pérez; Isabel Padilla; Rosario Aguilera; Carlota Reyes; Carmen Bernal; Carmen Delgado; Isabel Bernal; Francisca Bernal; Soledad Alvarez; Carmen Sánchez; Trinidad de Andrés; Flora San Juan; Pasion Gallego; Clara Maeso; Angelita Hernández; Dolores Martache; Manuela Benjano; Africa Matías; Adelina Martínez; Ana M.^a García Linares; Carmen Pérez Lázaro; Carmen de las Heras; Isabel González Páez; M.^a Luisa Ramos Parrado; Pilar Bohorquez; Mary Menacho.

La Delegada Local.

SE VENDE

El magnífico chalet Arango y terreno sito en la carretera de la Puntilla. Informes: Agustina de Aragón 2 3.^o

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

ANUNCIOS BREVES

SE VENDEN máquinas Underwood carro grande y pequeño Jáudenes, 40.

CLASES particulares. Ingreso 1.^a Enseñanza y labores. Falange Española, 49-2.^o

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

DOCTOR L. NAVARRO DIAZ

MEDICINA INTERNA. - ANALISIS CLINICOS

Consulta de 3 a 5.

Teniente Arrabal, 3

Dr. Mariano Martell

Medicina general, especialista en partos, esterilidad y enfermedades de la mujer.

Asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche. Consulta de 7 a 9 de la noche.

FALANGE ESPAÑOLA NUMERO 103 SEGUNDO DERECHA.

NOTICIAS VARIAS

CUESTACION DE AUXILIO SOCIAL

Distribuyendo el emblema "Trébol" las camaradas de Auxilio Social vuelven a acercarse a tí, lector amigo, en demanda de tu aportación, para que la magna labor que realiza la benéfica institución no paralice su obra, y pueda continuar prestando su auxilio a los niños pobres y a los ancianos desvalidos.

Ciertamente no es menester estimular a los ceutíes para que coadyuven con sus 30 céntimos a la humanitaria obra pues muchas pruebas tienen dada de su generosidad pero bueno es hacer resaltar, que siendo cada día mayores las necesidades, menester será hacer también mayor esfuerzo, y mostrarnos todos con la más amplia esplendidez que nos permitan nuestros medios.

NATALICIO

En la madrugada de ayer dió a luz con toda felicidad un hermoso niño, la señora de nuestro particular amigo don Antonio Partida Sobrino.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de la más perfecta salud.

Reciban los padres con tal motivo nuestra más cordial enhorabuena.

TOMA DE DICHOS

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios se efectuó ayer la toma de dichos de la bella señorita Africa Leiva Gómez, y el empleado de Banca don Alfonso Guerra Pérez, actuando como testigos el primo del novio, compañero nuestro don Juan Elez-Villeroel Guerra y el funcionario municipal don Juan Angel García Molina.

A la futura pareja, cuyo enlace se

Ante la jornada deportiva de hoy

¡QUE FELIZ ES EL CEUTA!

Obligación que tiene de ganar siempre

Conferencia inalámbrica de nuestro colaborador "Gaintchurizqueta" desde el centro de Guernica

¡Ceuta! ¡Ceuta! ¡Ceuta! aquí al habla, Gaintchu.

—¿...?
—He visto EL FARO con la crónica de "Ché" (qué monumento haciendo crónicas), y el simpático acto en el Ayuntamiento, y por las fotos me apercebo de la suerte que han tenido los merengues.

Ahí es nada, conseguir que acepte ser su madrina, una chiquilla preciosa, y, con una simpatía, que fácil es observarla por las mismas fotos. ¡Vaya suerte, chavaes!

—¿...?
—¿Cómo? De eso ni hablar. Al tener el alto honor de que la bellísima señorita Tere aceptase amadrinar al Ceuta, todo el once que vista los colores merengues, tiene la obligación ineludible de ganar siempre los partidos, para envuelto en un lindo ramo de flores, ofrecer todas las veces a su simpática madrina, el triunfo resonante que se haya obtenido.

—¿...?
—Naturalmente, el chaleco pasó a la historia. Hoy no hay ya más que el compromiso contraído con la madrina, pues no valdría la pena de ofrecerle tal distinción, para presentarse ante ella con un fracaso.

Hay que ganar, como sea, por juego, por impetu, por sapiencia; por las buenas o por las que no son buenas.

La fascinadora simpatía de la linda niña, juraron que así había de ser, y, así fué. Y al llegar la tarde del domingo, cuando ya había abandonado el equipo, muchas veces sucio de barro y hecho girones, se reunían en un bar del lugar en que jugaron y re-dactaban el telegrama que siempre decía lo mismo:

"Amorebieta. — Marichu. Tus ahijados ganaron. Viva nuestra madrina bonita. Seremos campeones."

Y todos juntos, rebuscando en sus bolsillos las pocas perras que les quedaban — el equipo tenía muy escasas posibilidades económicas — iban a telegramas depositando el despacho que sabían había de alegrar a la guapísima nena.

EL EQUIPO DE ELCHE NO EMBARCO AYER EN ALGECIRAS

¿Se podrá celebrar el encuentro?

El mal tiempo que hizo ayer en nuestra ciudad, nos hacía temer que el equipo de Elche no pudiera llegar el sábado a Ceuta, ya que suponíamos que debido al fuerte temporal que se

Pasaron los años, ésta continuó animando a sus chavales, como cariñosamente les llamaba y ascendieron, ascendieron, hasta llegar a ocupar uno de los puestos más destacados en el fútbol vizcaíno.

—¿...?

—A ver si hay una poquita formidaz. Cuando recuerdo esto, siempre me invade una viva emoción, pues me hace pensar en lo que puede convertirse una modesta agrupación de jóvenes deportistas, cuando para llenar sus aspiraciones cuentan con el aliento de una mujer, también joven, y, además, bonita.

—¿...?

No, hoy no bromeo. Quizá el lunes, sea otra cosa. Por esta charla, solo quiero desearos mucha suerte, y que los jugadores del Ceuta, sepan mantener sobre el terreno, el compromiso que contrajeron al serles puesta la medalla de la Excelsa Patrona de Ceuta, la Santísima Virgen de África, el pasado domingo en el Ayuntamiento.

ESTADIO MUNICIPAL

Domingo, 16

A LAS 4

FASE FINAL

DE LA

TERCERA DIVISION DE LIGA (ZONA B)

Elche C.F. S. D. Ceuta

(Campeón del segundo grupo)

(Campeón de Marruecos y del tercer grupo)

PRECIOS:

Palcos	60,00
Preferencia	9,00
Especial Señoras	4,00
GENERAL	5,00
ESPECIAL MILITAR	2,00
" NIÑOS	1,00

Los Sres. Socios abonarán 3,00 pesetas por la entrada de Preferencia y 2'00 por la de General.

celebrará en breve, le enviamos nuestra felicitación

TOMA DE POSESION

Ha tomado posesión de su destino en esta Principal de Correos, el jefe de Negociado don Federico Vallecillo, que llegó el pasado jueves en unión de su bella hermana Angelita, de Madrid, donde prestaba sus servicios.

ASOCIACION DE LAS JOVENES DE ACCION CATOLICA

Organizado por la Asociación de las jóvenes de Acción Católica de Ceuta y a cargo del Ilmo. señor don Mateo Nebot, Inspector Castrense, se celebrará un Cursillo Pro-Seminario los días 17, 19 y 21 del corriente a las 7 y media de la tarde en el Centro de la Asociación; Calvo Sotelo, 8.

Por el presente se invita a las jóvenes de Ceuta y se avisa a las asociadas para la asistencia a estos actos que para dichas socias es obligatorio.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 1; matrimonios, 0; defunciones, 1.

CLINICA DE URGENCIA

Ayer fueron asistidos en este Centro: José Verdaver, de contusión en la región lumbar y antebrazo izquierdo, de pronóstico reservado; Ana Madrido Pizorros, de espasmo, de pronóstico reservado; Concepción Carrasco, de cólico hepático, de pronóstico reservado; Francisca Guillén, de herida contusa en el dedo anular de la mano izquierda, leve; Luisa H. Sevilla, de herida contusa en la región metacarpiana izquierda, leve; Francisco Duarte Peña, de erosión en la rodilla izquierda; José López León, de herida contusa en la región superciliar, leve.

Hay que ganar de todas formas, como el legionario vence en todas las batallas; todo antes que presentarse contritos y avergonzados, ante el prodigio de chiquilla que aceptó, complaciente, ser vuestra madrina.

—¿...?

—Claro está que puedo dar ejemplos. En la margen izquierda del Nervión hay un lindo pueblecillo, que formó su equipo y fué a parar naturalmente a la tercera División. Todos los partidos los perdía, pues sus jugadores habían de trabajar duro, como se trabaja en Vizcaya, y no acudían casi a los entrenamientos. Su suerte estaba poco menos que decidida, y era seguro que continuaría en tercera División por mucho tiempo.

Un buen día, atinó a llegar al pueblecillo, una maravillosa "nesca" de Amorebieta. Alta, esbelta, de ojos bellos y fascinadores, la preciosa muchacha — casi tan bella como la vuestra — se ofreció a ser madrina del equipo, a la sola condición de que nunca más se perdería un partido.

Los muchachotes, cautivados por

había desencadenado, no saldría de Algeciras el vapor correo.

Ya cerca de las cinco de la tarde, en el Estrecho no se veía barco alguno, esto nos hizo pensar, que el partido que debía celebrarse esta tarde en el Estadio Municipal, correspondiente a la segunda fase del campeonato de tercera división de Liga, entre aquel once y nuestro titular, quizás hubiera de ser suspendido.

Guiados por la curiosidad, preguntamos si el correo había salido de Algeciras, contestándonos afirmativamente, si bien que lo había hecho con una hora de retraso.

A pesar de la inclemencia — fuerte viento y torrencial lluvia — fuimos al muelle de España. A las seis de la tarde, atracaba el correo, pero el equipo alicantino no venía a bordo.

Nos entrevistamos con la directiva del S. D. Ceuta. Esta nos adelantó, que habían comunicado con el delegado del Elche. La expedición, compuesta por veintidós miembros, entre jugadores y directivos, se encontraba en Málaga, en la tarde del sábado, y, como es de suponer, de permitirlo el

tiene su llegada a las cuatro y media, se intenta que de comienzo a las cinco menos cuarto, o sea, a la llegada de los jugadores, a cuyo fin irán al campo en dos automóviles, habiéndose previamente equipado a bordo los jugadores.

Posiblemente, a última hora podremos informar con más detalles sobre lo que se haya solucionado a propósito de si es posible que tenga lugar el partido, cuya suspensión habría de causar serios perjuicios a los dos equipos.

FERNANDO (Ché).

AFRICA CLUB

Mañana domingo. De 21 a 1

GRAN BAILE FAMILIAR

en honor de los jugadores del

ELCHE C. F. y S. D. CEUTA

NOTA. — Los Sres. Socios del Africa presentarán el recibo del corriente mes.

No se permitirá la entrada a señoritas que no vayan acompañadas de algún socio. Quedan suprimidas las invitaciones.

JACINTO GABIZON

MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

JAUDENES, 27

TELEFONO, 285

Consulta de 4 a 6 y de 7 a 8

POMADA CEREO sabañones quemaduras, grietas, sarna, granos.

ENTRE ESTADOS UNIDOS EL JAPON

no hay actitudes bélicas

Solo existen ciertas divergencias que se espera queden solucionadas por la vía diplomática

UNA DECLARACION OFICIAL

Tokio, 15. — En una declaración de la Oficina de Información del Gobierno nipón se sale al paso de numerosos rumores difundidos en el extranjero acerca de la tensión entre el Japón y los Estados Unidos.

La información dice que la situación entre el Japón y los Estados Unidos, es cierto que haya dado lugar a algunas preocupaciones; pero es una falta de responsabilidad, deducir que este estado de cosas suponga una guerra entre los dos países. Parece necesario decir que los dos Gobiernos pondrán de su parte todo lo posible para evitar que se llegue a tal extremo. — EFE.

INFORMANDO AL EMPERADOR

Tokio, 15. — El Emperador ha recibido hoy en audiencia al Ministro de Asuntos Exteriores, Matsuoka, que informó al soberano sobre el desarrollo de las negociaciones diplomáticas. — EFE.

La entrevista del FUHRER

Con el Presidente Yugoslavo

Buena impresión en Italia

Roma, 15. — La entrevista del Führer con el Presidente del Consejo de Yugoslavia y con el Ministro de Asuntos Exteriores de dicho país, fué recibida con viva simpatía en los círculos políticos de la capital.

En este encuentro se estrecharán aún más las tradicionales relaciones amistosas y la cordialidad característica entre Alemania y Yugoslavia. — EFE.

Los temores de la INVASION

YA SE PIENSA EN LA SUERTE DE LA ESCUADRA INGLESA

Estocolmo, 15. — Se tienen noticias en esta capital, procedentes de Londres, que manifiesta que en caso de extremo peligro, la flota de guerra inglesa se remitiría directamente a los Estados Unidos, para no caer en manos del enemigo.

Esta interesante noticia la publica el diario "Daily Mail", que afirma haberla obtenido de círculos bien informados. — EFE.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A
ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD
Plaza del Centenario, 6
SAN SEBASTIAN

delo de las negociaciones diplomáticas. — EFE.

EL REPRESENTANTE EN BERLIN DEL JAPON SALE PARA SU PAIS

Berlín, 15. — El Embajador nipón llamado por su Gobierno, salió anoche de Berlín. — EFE.

JAPON TIENE ESENCIAS ASEGURADAS

Tokio, 15. — El Ministro de la Guerra japonés, declaró en la Dieta que el Japón tiene la suficiente esencia y petróleo, para que la defensa del país esté completamente asegurada. — EFE.

DESPUES DE LA ENTREVISTA DE LA COMISION BRITANICA

CON EL ESTADO MAYOR DE TURQUIA

Ankara, 15. — Se anuncia que la última reunión entre los oficiales que componían la misión militar británica que representaba al Mando del Oriente Medio y del Estado Mayor General turco, se ha celebrado en Ankara. El general Marshall Cornwall, el vicealmirante Elmhirst y el almirante Kelly, representante personal de Cunningham, comandante de la flota inglesa en el Mediterráneo,

Se insiste en que han sido reforzadas LAS BASES DE LOS INGLESES EN EL PACIFICO

Tokio, 15. — Según informaciones especiales del "Tokio Asahi Shimbun" recibidas de Singapur, las fuerzas aéreas británicas de esta base han sido reforzadas considerablemente en época reciente. El corresponsal del periódico japonés cree que es muy importante que al mismo tiempo las fuerzas aéreas británicas hayan sido nuevamente agrupadas en la península

de Malaca, especialmente una escuadrilla de aparatos de bombardeo que ha sido transportada de Singapur a la frontera del Norte de los Estados malayos. — EFE.

EE. UU. TAMBIEN ENVIARAN FUERZAS AL PACIFICO

Washington, 15. — En los círculos competentes de Washington se discute la posibilidad del envío de una parte de la flota americana del Pacífico a Australia, en relación con la crisis del lejano oriente. — EFE.

Cayetano de la Vega Díaz

Médico OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras
Reanuda su consulta en:

CEUTA: de 10 y media a 1, F-
lange Española 70. Tlf. 417

TETUAN de 4 a 6 y media: Mar-
tes, Jueves y Sábados, Sidi Mandri
11. Tlf. 477

CERVANTES CARTELERIA PARA HOY

Hoy domingo por sesiones a
la hora acostumbrada.

Una película apta para meno-
res de catorce años

El Canillita y la Dama

Creación de la encantadora ac-
triz ROSITA MORENO

El lunes reaparición de PACA
ROMERO (La Morita) indiscu-
tible estrella cañí. Con su gran
Compañía de Estampas Sud-
Americanas, en la que figura
la eminente estrella GABY-
UBILLA y el originalísimo ca-
ricato PIRULETZ.

Anuncie en EL FARO

Información del EXTRANJERO

NUEVA YORK, 15. — En la Bolsa de Nueva York, han aumentado en los últimos días los precios del cacao. — EFE.

—ROMA, 15. — El teniente aviador Vicentini, ha resultado muerto en acción de guerra, al chocar contra una montaña, cuando trataba de prestar ayuda a dos de sus camaradas. El fallecido teniente había derribado desde el comienzo de la guerra, diecisiete aparatos enemigos. — EFE.

—BERLIN, 15. — La D. N. B. comunica que en el curso de un ataque aéreo contra la costa británica de la Mancha, los cazas alemanes derribaron tres globos de barrera sobre Dover.

Los globos cayeron y fueron incendiados. — EFE.

—BERLIN, 15. — Ciento veinticinco mil repatriados van a ser colocados en tres mil granjas, que ocuparán una superficie total de 320.000 hectáreas. — EFE.

—MILAN, 15. — Durante el bombardeo de Génova por las fuerzas bri-

tánicas, fué alcanzada, además de la Catedral, la Iglesia de la Magdalena, de tal forma que los servicios religiosos tienen que ser celebrados, en la sacristía. — EFE.

—BERLIN, 15. — Como ampliación al comunicado oficioso acerca del ataque emprendido por la aviación británica sobre la costa francesa de la Mancha, se conocen las siguientes detalles.

La presencia de los aparatos enemigos fué señalada antes de que se pudieran alcanzar los objetivos e inmediatamente despegaron varias escuadrillas alemanas con la orden de alejar a los aparatos enemigos. Los combates aéreos se desarrollaron primero sobre el litoral francés y después sobre el litoral meridional de Inglaterra. Una vez, rechazadas las fuerzas aéreas británicas, los aviones alemanes las persiguieron, hasta in-

flingirles las graves pérdidas que ya se conocen.

Los encuentros más violentos se registraron sobre territorio inglés. Todos los cazas alemanes regresaron indemnes a su base. — EFE.

—BERLIN, 15. — En la mañana de hoy, las baterías alemanas de largo alcance han continuado bombardeando los objetivos militares del Sudoeste de Inglaterra. — EFE.

—TOKIO, 15. — Informan de Manila que el cónsul de Holanda, por orden de Batavia, ha ordenado a dos vapores holandeses en ruta para Hong Kong y el Japón, que regresen inmediatamente a Manila.

"Hochi Shimbun" informa de Batavia, en relación con estos hechos, que los fines perseguidos por esta orden consular no están claros. Sin embargo, corren rumores, añade el periódico, de que el Gobierno holandés emigrado a Londres habría ordenado la retirada de todos los navíos holandeses de los puertos de determinados Estados. — EFE.

Compañía

Canariense — Marroquí
de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN
A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de an.
Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Delicio-
sos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, In-
dian, Filipinos, Brevas Jorro

TABU

Perfumería "VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. - Teléfono, 548

Academia Navarro

Alfau 7. - Teléfono 606

Preparación para el Examen de Esta-
do Convocatoria en Julio. Clase 1.º de
Febrero.

Bachiller a cargo de Licenciados fa-
cultados para dar la suficiencia final
de curso según O. M. del 7 de Diciem-
bre de 1939 (B. O. del 14)

TETUAN

CASA JALIFIANA

Telegramas cruzados entre S. A. I. el Jalifa y S. M. el Rey Faruk de Egipto con motivo del cumpleaños de S. M.

De S. A. I.
Con motivo cumpleaños V. M. os enviamos las más cordiales felicitaciones con votos de felicidad vuestra egregia persona y pueblo Egipcio. Firmado: El Hassan Ben el Mehdi.

De S. M. a S. A. I.
Sensible a los amables votos y felicitaciones que vuestra Alteza Imperial me dirige con motivo de mi aniversario, os quedo por ello sinceramente agradecido y os envío mis mejores deseos. Firmado: Faruk.

FEBRERILLO EL LOCO

Genio y figura. Febrerillo, con todos sus alifafes, y con todas sus inquietudes, ha hecho acto de presencia. Y es el mismo Febrerillo de todos los años, inconstante y burlón, a las veces insoportable.

Ayer nos probó Febrero su genio y figura, a lo largo y a lo ancho de la Capital del Protectorado. Después de iniciarse el día con un poco de sol, — haciendo honor al sábado, sin duda — al empezar la tarde se desencadenó sobre Tetuán un violentísimo temporal de agua y viento.

Cerró la tarde con un aspecto amenazador. Ante la formidable orquesta de los elementos desatados, las calles aparecían vacías.

Febrerillo, más loco que nunca, viene a jugar una mala pasada. El va a ganar. Y hemos de resignarnos, hasta sin paraguas, porque él tiene, con su genio y su figura, todos los triunfos en la mano.

Alta Comisaría de España en Marruecos

DELEGACION DE FOMENTO Inspección de Telégrafos

AVISO

Necesitando este Servicio adquirir impresos, se saca a concurso el suministro de los mismos entre los industriales del ramo, admitiéndose ofertas en la Inspección de Telégrafos hasta el día 25 (VEINTICINCO) del actual a las 12 horas.

El pliego de condiciones, así como los modelos, se encuentran a disposición de quien lo interese, en la Inspección de Telégrafos.

Caso de que el citado día 25 (Veinticinco) fuese declarado festivo, el mencionado concurso se celebraría el primer día hábil siguiente.

Tetuán 13 de Febrero de 1941.
El Delegado.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON
Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha
TETUAN

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

Se interesa la comparecencia en la Secretaría de esta Corporación de don José Carrulla Argiles, para entre garle carnet de su pertenencia, hallado en la vía pública.

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana, una llave encontrada en la vía pública.

Tetuán, 12 de Febrero de 1941.
El Secretario, R. Añino.

Se advierte al público en general la conveniencia de NO CONSUMIR LE CHE CRUDA, deteniendo hervirla y dejarla en la vasija hasta que "suba" tres veces, por la acción del fuego.

Todos los establecimientos dedicados al despacho de desayunos o preparados en que entre leche, están obligados a HERVIRLA, dejándola en la vasija hasta que suba tres veces por la acción del fuego. Queda TERMINANTEMENTE PROHIBIDO, SERVIR LE CHE CRUDA.

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana una llave encontrada en la vía pública.

Tetuán, 8 de Febrero de 1941.
El Secretario, R. Añino.

FILATELICOS

Luis Sánchez. Estanco, 7. Tetuán. Últimas novedades extranjero. Compra-venta y cambios de sellos. Especialidad en Europa. Últimas emisiones.

INTERVENCION LOCAL DE TETUAN CAMPAÑA ANTIVARIOLICA DE 1941

Dispuesto por la Superioridad el comienzo de esta Campaña, se da a conocer por este aviso, que la vacunación antivariólica, se aplicará, con carácter gratuito, a cuantos lo soliciten, todos los días laborables, de 9 a 1 de la mañana en los Centros Médico Sanitarios siguientes:

LABORATORIO DE ANALISIS DE LA ZONA (Inmediato al Hospital Civil.)

CENTRO MEDICO DE TETUAN (Calle Cónsul Zugasti, 1.)

CONSULTORIO DE MUJERES Y NIÑOS MUSULMANES (En el Centro Médico.)

CONSULTORIO MEDICO DE SIDI-FRICH (Carretera de Ceuta, inmediato a la Puerta de la Reina.)

CONSULTORIO MEDICO DE SIDI-TALHA (Barriada de Casas baratas del Generalísimo Franco.)

La vacunación antivariólica tiene carácter obligatorio para los mayores de DOS meses de edad, no vacunados, para los no revacunados, en los últimos cuatro años. Además, los vacunados deberán sufrir un examen de comprobación, que se hará constar en el certificado, ya que la presentación de este, de fecha del año en curso será obligatoria para la renovación de las cartillas de racionamiento.

TETUAN ENERO de 1941.

OIDO, NARIZ, GARGANTA

Doctor Piédrola

CONSULTA DE 3 a 5

Falange Española 65.

Ceuta

El Caudillo exige la reconstrucción de España. Coopera con tu esfuerzo, construyendo tu vivienda. El Estado te ayudará y la obra sindical del Hogar orientará tu decisión.

Anuncie en EL FARO



INAUGURACION

el día 17
del Despacho de Loterías y Estanco
LA AFORTUNADA

sito en el Llano de la Duquesa.

LARACHE

Abelardo Cánovas, tiene el gusto de ofrecer al distinguido público larachense este nuevo establecimiento, prometiéndoles grandes y abundantes premios.

DOCTOR GONZALEZ - HABA

GARGANTA - NARIZ - OIDOS

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
Teléfono, 283. - CEUTA

En Tetuán: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

AUTOMOVILES O CASION

BUICK - NASH - DODGE - CHEVROLET
EN PERFECTO ESTADO

Razón: GARAGE OMNIA. - Calle Consul Zugasti, núm. 17. - TETUAN

BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

NOTICIAS DE

España

PAMPLONA, 15. — El antiguo castillo de San Javier, donde viviera el gran Apóstol de las Indias allá por el año 1.502 va a ser reformado, para dar mayor visibilidad a un monumento de tal valor histórico.

En breve plazo, se derrumbarán las casas que levantándose en los alrededores, restan en belleza al castillo, al mismo tiempo que se forme una gran explanada se construirá un mesón de albergue de peregrinos.

En el castillo se conserva en una obscura capilla, el crucifijo que según la tradición, sudaba sangre cuando el Apóstol padecía alguna tribulación en su misionera obra. — CIFRA.

BILBAO, 15. — Con un superávit de 3.677.704 pesetas, ha cerrado el Ayuntamiento su ejercicio económico de 1940. Se trata de uno de los resultados más favorables de la historia de Bilbao.

Este resultado, que se ha dado a conocer en la sesión de hoy, será incorporado íntegramente a varias subvenciones, tales como el pago de una mensualidad extraordinaria a los funcionarios, que ascenderá a setecientas cuarenta mil pesetas y a reforzar varias partidas del presupuesto ordinario.

También se anunció un proyecto de construcción de un Cuartel para la Guardia municipal, varias escuelas de capataces de minas y un laboratorio químico.

Estas subvenciones están fijadas en 2.060.000 pesetas. — CIFRA.

VALENCIA, 15. — Comienza a resurgir para recuperar su antiguo esplendor la artesanía valenciana, con magníficas obras de su Escuela de Artes y Oficios, especialmente en la cerámica, en cuyas magníficas producciones es famoso el pueblo de Manises. — CIFRA.

BARCELONA, 15. — A las cuatro y media de la tarde se ha celebrado el segundo encuentro de tenis entre el equipo yugoslavo y el de Barcelona.

Asistieron el Capitán General de la región, el Cónsul de Yugoslavia y otras autoridades. El partido fue ganado por los españoles Blanch y Carlos, por 6-1, 6-6 y 6-5.

Es la primera vez que el equipo yugoslavo pierde un partido internacional.

Destacóse en el encuentro la magnífica actuación del español Blanch. — CIFRA.

KYKUCHY
SE IMPONE

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 15. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación. — Orden por la que se establecen las normas de aplicación del Decreto de 12 de diciembre de 1940 sobre aumento de sueldos al personal agrícola de Correos.

Agricultura. — Orden por la que se dictan normas para la aplicación del artículo 19 de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 9 de noviembre de 1940, que fija el precio del aceite de oliva, aceituna y productos derivados.

Industria y Comercio. — Orden para la ejecución del Decreto de 14 de diciembre de 1940 sobre Corporaciones, dependientes del Sindicato Nacional

BOLETIN OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 15. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica entre otras las siguientes disposiciones:

Se destinan a cubrir vacantes de los distintos establecimientos de Cría Caballar, al personal del Cuerpo de Paradas, que se mencionan a continuación.

Sargento Evaristo Núñez Gómez, del segundo Depósito, al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos (Sección Ceuta).

Sargento Antonio Ríos Giménez, del cuarto depósito, al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos (Sección de Larache).

Cabo Antonio Doncel Zarzuela, del segundo Depósito, al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos (Sección Ceuta).

Cabo José Campos Paéz, del Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos al mismo (Sección Larache).

Cabo Rafael Fernández Álvarez, del Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos al mismo (Sección Larache).

Cabo Rafael Molina Trigo, del cuarto Depósito al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos (Sección Ceuta).

Cabo Francisco López Herrera, del segundo Depósito, al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos (Sección Ceuta).

Cabo Francisco Álvarez Alonso, del Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos, al mismo, (Sección Larache).

Suboficial don Félix Merino Valenciano, del segundo Depósito al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos, (Sección Larache) plana mayor.

Suboficial don Evaristo Hernández-Hernández, del octavo depósito al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos (Sección Larache).

Sargento Enrique Hermosín Serrano, del segundo Depósito al Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos (Sección Larache). Plana Mayor.

Cabo José Guerra Betencourt, del Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos, al sexto Depósito.

Cabo Manuel Marredo Bethencourt, del Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos, al octavo depósito.

Cabo Francisco García Carrillo, del Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos, al octavo depósito.

Se anuncian dos vacantes de Oficial de Oficinas militares, en la Comandancia Militar de Ceuta y una en la zona de Reclutamiento y Movilización número 26 (Zaragoza), que deben ser cubiertas por el procedimiento de provisión normal.

Tiempo probable: Centro y Andalucía, cielo cubierto. Predominarán ciertos fuertes racheados del segundo cuadrante. Levante en Cataluña. Marejada en las costas gallegas.

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Domingo 16 de Febrero de 1941 Núm. 1968

**Comunicados
Oficiales
de guerra**

En el Africa Oriental se ESTAN LIBRANDO VIOLENTOS COMBATES EN DUNA

ALEMAN

Berlin, 15. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Nuestros cazas derribaron ayer sobre la costa Sudeste de Inglaterra nueve aviones británicos, del tipo "Spitfire". Un bombardero enemigo fué derribado sobre la costa holandesa. En Cirenaica nuestras escuadrillas de caza atacaron las columnas millonadas enemigas y carros de asalto, logrando incendiar tres de ellos. Los bombarderos alemanes destruyeron las instalaciones militares de Bengasi y Bardia. Numerosas escuadrillas de aviones de combate bombardearon los objetivos industriales de Londres y una serie de instalaciones, sobre las cuales se arrojaron bombas de gran calibre, que originaron violentos incendios y explosiones. El enemigo arrojó en la noche pasada algunas bombas sobre territorio del Reich, especialmente sobre una ciudad de Alemania occidental. Aparte de algunos heridos entre la población civil, solamente fueron causados pocos daños en algunos edificios. No ha regresado un avión alemán". — EFE.

ITALIANO

Roma, 15. — Comunicado del Alto mando del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

"Frente griego: Las tentativas del enemigo para alcanzar nuestra posición han sido rotas por nuestras fuerzas.

Duante la noche última numero-

sos aviones bombardearon las instalaciones del puerto de la Valetta y el aerodromo de Micaba.

Africa del Norte: Sin novedades de importancia en todo el frente de tierra. Nuestros aviones bombardearon los medios mecanizados y los navíos enemigos a lo largo de la costa. Los aviones del Cuerpo aéreo alemán efectuaron acciones de bombardeo contra las tropas y medios motorizados y mecanizados del enemigo. Un aparato no ha regresado.

Egeo: En las incursiones aéreas de los días 12 y 13 fueron derribados doce aviones enemigos.

Africa: El enemigo ha disminuido su presión en el sector de Kenia. En las operaciones de limpieza llevadas a cabo después de los combates del día 12 del corriente, se ha podido comprobar que el enemigo sufrió pérdidas considerables en armas y municiones. En Duna se están librando combates violentos. En la zona de Kusmaya, nuestras formaciones aéreas bombardearon eficazmente las concentraciones de tropas.

Aviones enemigos atacaron una localidad de Eritrea, causando algunos muertos entre los indígenas". — EFE.

KYKUCHY
Lo mas ELEGANTE

Los reyes ingleses recorren los LUGARES DESTROZADOS POR LAS BOMBAS

Y hablan con las víctimas

Londres, 15. — Los Reyes de Inglaterra acompañados del ministro de Seguridad Interior, Morrison, han visitado los destrozos de los distritos bombardeados de Manchester.

Los soberanos que fueron objeto de una acogida entusiasta conversaron con las víctimas del bombardeo y miembros de la defensa pasiva. El

Rey felicitó a un joven de la defensa de 18 años, que ha estado ciego durante tres semanas.

El ministro Morrison declaró que el Rey y la Reina conversaron amablemente con la población y quedaron muy satisfechos del buen espíritu del deseo de luchar hasta el fin, del pueblo inglés. — EFE.

Los aviones que pilotan

Ciano y Pavolini

libran una batalla con aparatos ingleses

Roma, 15. — Una escuadrilla de aparatos italianos, al mando del teniente coronel conde Ciano, ministro de Negocios Extranjeros, ha librado una violenta batalla aérea con los aviones ingleses.

La escuadrilla italiana abatió diez aparatos enemigos, mientras que casi todos los aparatos italianos regresaron a su base.

Asimismo forma parte de la escua-

drilla el ministro de Propaganda italiano capitán Alejandro Pavolini, que intervino también en el citado combate aéreo. — EFE.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

ULTIMA HORA

BOGOTA, 15. — La transformación del Congreso ferroviario sudamericano en un congreso panamericano, se acordó ahora, invitándose al mismo tiempo a los Estados Unidos de Norteamérica a tomar parte en él.

Según se informa desde Bogotá, aumentan a este respecto suavemente los rumores sobre la venta de las Sociedades ferroviarias británicas a los Estados Unidos, en territorio de países sudamericanos. — EFE.

—BERLIN, 15. — Hoy han llegado a Amberes otros cuatro mil flamencos que se encontraban prisioneros en Alemania. Otros veintitrés mil serán repatriados dentro de poco.

También se anuncia que a fines de la semana próxima se hallarán en libertad todos los flamencos prisioneros en el Reich. — EFE.

—BERLIN, 15. — Por parte oficial alemana se desmiente la afirmación de la radio británica, de que en el plazo de 4 de enero hasta 14 de febrero, no fué derribado ningún avión de caza británica.

Se hace constar que dicha afirmación de la radio británica, está en completa contradicción con la publicación oficial del propio Ministerio británico del Aire, el cual comunicó que las R. A. F. habían perdido diez aparatos de caza, el día 5.

Con ello, se afirma en Berlín, el Ministerio británico del Aire ha confirmado estas pérdidas, las cuales no son todas, ya que según los partes oficiales alemanes, fueron derribados tan solo en la noche del 10 al 11 de febrero 16 aviones de caza británicos. — EFE.

—MADRID, 15. — En su reunión semanal, el Comité de competición de la Federación española de fútbol, ha acordado sancionar con una multa de cinco mil pesetas al Torrelavega, sus pensiones del club y clausura de campo y abonar los gastos de curación de lesiones causadas al árbitro, señor Iturralde, agredido después del encuentro jugado el pasado domingo entre el Langreano y el Torrelavega.

Suspensión y multas a diferentes jugadores de la primera y segunda división. — CIFRA.

—BARCELONA, 15. — Ha salido de España el Delegado extraordinario para la repatriación de niños españoles, Reverendo Padre Caralt, para encargarse de una expedición de centenares de niños que desde las tierras de Fancia regresan a sus hogares.

Viaja en un tren especial, cumpliendo las órdenes del Caudillo. — CIFRA.

—MADRID, 15. — En el día de ayer el camarada Germán Fernández Praga, en representación de la Falange de la República del Uruguay, acompañado del Jefe de Propaganda del Servicio Exterior y de un representante de la Secretaría General de Falange, ofreció una corona de flores en la tumba de José Antonio. Los camaradas del Uruguay han dedicado a la memoria del Fundador, una artística placa de plata que será colocada en la Casa prisión de José Antonio, en Alicante. — CIFRA.

—TOKIO, 15. — El portavoz de la oficina central de Información ha declarado ante los periodistas que el Gobierno japonés confía en que las conversaciones que actualmente se realizan para llegar a un acuerdo pacífico entre Tailandia y la Indochina francesa, concluirán feliz y positivamente dentro de dos semanas. Por esta razón, el acuerdo de armisticio ha sido prolongado en su validez, por otros quince días. Las negociaciones todavía no han pasado de sus preliminares. — EFE.

KYKUCHY
Perfume misterioso